

SAINT JULES ET SAINT JULIEN

Commencement du 5 e siècle

Fêtés le 31 janvier

Jules et Julien étaient frères : Jules était prêtre et Julien diacre. L'empereur Théodose ferma définitivement les temples des idoles, permit de les abattre ou de les transformer en églises, et fit appel aux hommes de bonne volonté pour aller évangéliser les contrées reculées de son empire, qui étaient devenues le dernier asile du paganisme. Les îles dont sont semés les lacs de la Haute-Italie étaient dans ce cas.

Les deux frères Jules et Julien, originaires de la Grèce, se dévouèrent à ce genre d'apostolat ils vinrent demander leur mission au Pontife de Rome, et se dirigèrent vers le nord de l'Italie.

tiré de : Les Petits Bollandistes; Vies des saints tome 2